

UCAPAN TERIMA KASIH

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah Tritunggal yang sudah menganugerahkan kasih setia-Nya dalam perjalanan memenuhi panggilan-Nya yang mulia. Terkhusus dalam penulisan tesis, betapa besar berkat-Nya dan pernyataan mujizat-Nya kepada penulis sehingga penulis dapat mengatakan sampai di sini Tuhan sudah menolong, Ebenhaezer!

Penulisan tesis ini telah melalui proses pergumulan yang panjang. Sepanjang proses itu, penulis juga mengucapkan terima kasih kepada setiap pihak yang telah menolong penulis dalam menyelesaikan tesis ini. Penulis berterima kasih kepada seluruh dosen STT Amanat Agung yang telah mengajar, membimbing dan memotivasi penulis sejak awal studi hingga saat ini, terkhusus Bapak Surif yang sudah menjadi pembimbing tesis. Kesabaran dan penghiburan Bapak sangat menolong saya untuk tetap maju dalam penulisan tesis ini. Juga kepada Bapak Armand Barus dan Bapak Jonly Joihin yang sudah memberikan masukan dan pemikiran kritis untuk memperlengkapi penelitian ini. Saya juga berterima kasih kepada seluruh staf dan karyawan yang terus mendorong dan menguatkan penulis.

Penulisan tesis ini bukanlah perjuangan tunggal penulis, melainkan perjuangan seluruh mahasiswa program S2 di STT Amanat Agung. Oleh sebab itu, untuk semua teman angkatan 2017 yakni Ibu Hana Rini, Bapak Edy, Bapak Dwi dan Bapak Melfi, saya mengucapkan terima kasih. Terkhusus untuk dua sahabat saya, *double* Hana (Ibu Hana dan Ci Hana) yang Tuhan kirimkan untuk menjadi ibu dan

kakak bagi saya selama meniti perjalanan studi ini. Perhatian dan kasih sayang kalian memotivasi saya untuk terus menebar kebaikan selama hidup ini.

Saya juga berterima kasih kepada STTAA yang memberikan bantuan melalui kesempatan melayani di kantor administrasi STT. Saya berterima kasih juga kepada Bapak David Chang yang bersedia mendukung dalam doa dan dana studi. Kiranya Tuhan yang membalas kebaikan hati Bapak sekeluarga di Palangkaraya. Juga kepada Bapak Jufrianus Gultom yang menolong saya untuk mendapatkan sponsor dalam penyelesaian studi ini.

Ucapan terima kasih ini tidak lengkap apabila tidak ditujukan untuk kedua orang tua saya, bapak dan mama yang selalu mendoakan, mendorong dan mendengar keluh kesah di saat-saat putus asa. Saya juga bersyukur masih ada saudara-saudara saya (Kakak Esra, Abang Rei, Ribka dan Samuel) yang turut mendukung studi ini dari awal hingga akhir. Ucapan terima kasih ini saya akhiri kepada Saudara Setiawan Larosa yang menjadi rekan terdekat dalam suka duka perjalanan studi ini.

Penulis